



ISOPLUS Group, Investor news, Villamarzana, Mai/May 2023

ISOPLUS gibt die Veräußerung der letzten verbleibenden Öl- und Gasbeschichtungsaktivitäten in Italien bekannt

ISOPLUS gibt die Veräußerung seiner einzigen verbleibenden Öl- und Gasbeschichtungsaktivitäten in Italien an den internationalen Rohrhersteller TENARIS bekannt, der auch ein bestehender Kunde von ISOPLUS in Italien ist. Die Vereinbarung, die das Öl- und Gasbeschichtungsgeschäft in Villamarzana umfasst, wurde kürzlich unterzeichnet und soll innerhalb der nächsten zwei Monate abgeschlossen werden.

"Dieser Ausstieg aus unseren letzten verbleibenden kleineren Öl- und Gasbeschichtungsaktivitäten steht im Einklang mit unserer Konzernstrategie, ISOPLUS als Anbieter von nachhaltigen, umweltfreundlichen Wärmelösungen mit einem reinen Fokus auf Fernwärme zu positionieren", kommentiert Roland Hirner, CEO von ISOPLUS.

ISOPLUS announces divestment of last remaining oil & gas coating activities in Italy

ISOPLUS announces the divestment of its only remaining oil & gas coating activities in Italy to the international pipe manufacturer TENARIS, who is also an existing customer of ISOPLUS in Italy. The agreement, which comprises the oil & gas coating business in Villamarzana, was recently signed and is expected to be closed within the next two months.

"This exit from our last remaining minor oil & gas coating activities is in line with our group strategy to position ISOPLUS as a provider of sustainable green heat solutions with a pure-play focus on district heating" comments Roland Hirner, CEO of ISOPLUS.



V.l.n.r / f.l.t.r.: Daniel Meggle, Oliver Frey, Gianni Bellettato, Andrea Previtali, Roland Hirner, Ricardo Brevi

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte/ For further information please contact:

isoplus GmbH
Sabrina Fröhlich
Head of Group Marketing & PR
Tel. +49 (0)8031 650 231

Über ISOPLUS

Die ISOPLUS Gruppe wurde 1974 in Rosenheim bei München gegründet und beschäftigt europaweit an 8 Produktionsstandorten und weiteren Ländergesellschaften mehr als 1.500 Mitarbeiter*innen. Das Unternehmen ist in über 30 Ländern vertreten und europäische Marktführer energieeffizienter vorgedämmter Rohrsysteme für transformative und nachhaltige Energielösungen für Millionen von Haushalten, Städten, Gemeinden und Versorgungsunternehmen.

www.isoplus.de

ISOPLUS in brief

Founded 1974 in Rosenheim near Munich, Germany, ISOPLUS Group has 8 production sites and employs more than 1,500 people across Europe. The company is represented in more than 30 countries and is the European market leader in energy-efficient district heating pipes for transformatory and sustainable energy solutions for millions of households, cities, municipalities, and utilities.

www.isoplus-pipes.com